

Inaugura planta

Anuncia ICA récord en su cartera por 40 mil mdp

Hidalgo ▶ Mario Maldonado

Ingenieros Civiles y Asociados (ICA) tiene contratados proyectos por un monto superior a 40 mil millones de pesos, reveló el presidente del consejo de administración de la constructora, Bernardo Quintana.

En entrevista, el empresario apuntó que el monto de esta cartera de proyectos es el mayor que ha tenido la constructora mexicana en su historia.

Sin mencionar los proyectos, comentó que se trata de "algunos muy importantes para el país".

Durante un recorrido por una planta de producción de vivienda, el ejecutivo indicó que el Programa Nacional de Infraestructura (PNI) del gobierno federal ha sido fundamental para impulsar el desarrollo del sector.

"Que no se vayan a cumplir las metas (del PNI) se debe a una serie de circunstancias como los problemas de derechos de vías, la falta de ingeniería y la crisis económica", comentó.

Añadió que el sector de infraestructura es uno de los que mayor crecimiento ha tenido los últimos años en el país y estimó que esta tendencia continuará durante las próximas administraciones.

Respecto de los problemas legales que tienen con la empresa española Grupo Mall indicó que "pensaron que era una empresa con mayor solidez financiera" y lamentó haber tenido que llegar a las acciones legales.

Explicó que el adeudo de este grupo con ICA es de entre 80 y 100 millones de dólares tan sólo en el proyecto de Campeche, pues existe otro más en Panamá, el cual, dijo, fue embargado hace cerca de siete meses por una compañía española.

"Lo que nosotros defendemos son nuestros intereses, recuperar lo que nos deben y fue la última instancia; nos equivocamos, pensamos que era un grupo más sólido financieramente", señaló. ■ M

